

Treffen der Partnerbetriebe des Nationalparks Berchtesgaden

Beitrag

Die Partnerinitiative des Nationalparks Berchtesgaden wĤchst: Beim ersten offiziellen Partnertreffen im Kulturhof Stanggass überreichte Nationalparkeiter Dr. Roland Baier kürzlich vier weiteren Betrieben ihre Anerkennungsurkunden. Damit zählt die Initiative 24 Mitglieder, neu dabei sind das Gästehaus Moser in Berchtesgaden, der Zweckverband Bergerlebnis Berchtesgaden, die Bio- und Wohlfühlpension Krennleiten in Schönau am Königssee sowie die Jennerbahn.

In seiner BegrüÃ?ungsrede betonte Nationalparkleiter Dr. Roland Baier die Bedeutung der lokalen Partner für den Nationalpark und unterstrich die Verankerung des Netzwerks Partnerinitiative im betrieblichen Umweltmanagement der Nationalparkverwaltung. Oliver Pohl, Umweltmanagementbeauftragter der Nationalparkverwaltung und Betreuer der Partnerinitiative legte in

Umweltmanagementbeauftragter der Nationalparkverwaltung und Betreuer der Partnerinitiative legte in seinen GruÃ?worten besonderen Wert auf die Vielseitigkeit der Initiative: â??In den vergangenen drei Jahren ist ein buntes Netzwerk entstanden, ein reichhaltiger Mix aus verschiedenen Branchen unter dem Dach des Nationalparks. Ziel unseres Netzwerks ist die Vielfalt, wir freuen uns ýber groÃ?e und kleine Betriebe, kleine Ferienwohnungen und groÃ?e Hotels, Gastronomen, Gemeinden und Erzeuger.â?? Grundlage der Partnerinitiative des Nationalparks sind die 17 Nachhaltigkeitsziele (Sustainable Development Goals, SDG´s) der Vereinten Nationen. Wie die Nationalparkverwaltung diese Ziele integriert, anwendet und umsetzt ist Teil des jährlichen SDG-Reports der Schutzgebietsverwaltung.

In einem Impulsvortrag stellte Hannes Lichtmannegger von Nationalpark-Partnerbetrieb Berghotel Rehlegg in Ramsau den anderen Partnern sein Hotel vor und gab Einblicke in das umfangreiche Engagement des Rehlegg in den Bereichen Nachhaltigkeit, Regionalität und Naturverbundenheit. Für einen Vortrag über die bereits seit 17 Jahren bestehende Partnerinitiative im und rund um den Nationalpark Gesäuse in Ã?sterreich war Andreas Hollinger angereist. Der 50-jährige Mitarbeiter der Nationalparks Gesäuse GmbH stellte das dortige Netzwerk aus rund 100 Partnerbetrieben vor und unterstrich die Ausrichtung der Initiative als Zukunftsarbeit, die insbesondere das Wohl der nachfolgenden Generationen im Fokus hat.

Der Kulturhof Stanggass, ebenfalls Partnerbetrieb des Nationalparks, bot dem ersten Treffen der

Page 1 Gýnther Freund
7. April 2023



Nationalpark-Partnerinitiative einen festlichen Rahmen und sorgte mit einem kreativ angerichteten Flying Buffet aus regionalen Produkten für kulinarische Höhepunkte. Die musikalische Umrahmung gestaltete Tobias Huber aus Ainring. In ihrer Partnerinitiative steht die Nationalparkverwaltung in engem Austausch mit den anderen Netzwerken in der Region, darunter dem Netzwerk â??Verantwortungsvoll Wirtschaftenâ?? der Berchtesgadener Wirtschaftsservice GmbH in Freilassing sowie der Partnerinitiative der Biosphärenregion Berchtesgadener Land. Das Netzwerk des Nationalparks möchte nachhaltiges Handeln vor Ort bündeln und weiterentwickeln. Die Partner verstehen sich dabei als Botschafter des Nationalparkgedankens und positionieren sich als nationalparkfreundliche und umweltbewusste Akteure der Region.

Informationen gibt es unter <u>www.nationalpark-berchtesgaden.bayern.de,</u> hier können sich Interessiere neue Betriebe über die Möglichkeiten und Perspektiven einer Partnerschaft informieren.

Pressemitteilung Nationalparkverwaltung Berchtesgaden







Kategorie

1. Natur & Umwelt

Schlagworte

1. Nationalpark Berchtesgaden



2. Partnerbetriebe